

Dans le cadre des Journées Régionales de Ranacles, la journée du vendredi 12 janvier 2024 était dédiée à des travaux sur le thème « **Apprendre les langues en jouant sérieusement** » à l'Université de Rouen (Département Langues et Communication, UFR Sciences & Techniques). 28 participants d'établissements normands -Univ Le Havre, Univ Caen, Ensicaen, Services d'Ingénierie pédagogique, Mission Locale- se sont réunis pour échanger sur la création et le détournement de jeux pour leurs cours de langues (l'espagnol, l'allemand, l'anglais, le russe et FLE étaient représentés).

Les 3 intervenants étaient Jérôme Legrix-Pagès, Enseignant en histoire des idées et Chercheur en *Game Studies* / Guillaume Garçon Formateur et Enseignant Français Langue Etrangère au Pôle Labo Formation/CLEMI, Ewen Lecuit MCF en anglistique et didactique des langues vivantes étrangères, Responsable pédagogique Site de formation INSPE-Lille-HdF d'Outreau. Ils ont co-animé des ateliers de pratique, de détournement de jeux, partagé des outils de conception de jeux et des ressources utilisables en cours de langue et favorisant l'interaction.

Les réflexions et pratiques pédagogiques de la journée allaient de pair avec nos interrogations en tant que linguistes ou ingénieurs pédagogiques sur la dynamique du cours de langues et le besoin de motiver les étudiants - spécialistes et non spécialistes - pour leur apprentissage des langues vivantes.

Cette troisième journée a été organisée dans le cadre des rencontres régionales RANACLES qui sont des rendez-vous annuels d'une journée visant à promouvoir les échanges et contacts entre intervenants des centres de ressources en langues d'établissements d'enseignement supérieur d'une même zone géographique.

Tout centre membre de Ranacles a la possibilité d'organiser une Journée Régionale sur un thème de son choix. Ranacles apporte un soutien financier et des conseils à tous les centres souhaitant organiser une journée régionale. Pour toute information : contact@ranacles.org